
特定非営利活動法人日本デフバスケットボール協会 

2025年 第１回臨時理事会 議事録 

 

1. 日時：   2025年（令和7年）3月 4日（火） 20時30分から22時30分 

2. 場所：   Web 理事会（使用ソフト Zoom） 

3. 理事総数及び出席者 

理事総数 ９名 ※）は中立理事 

・出席者  ６名 ：佐知樹一郎理事長、谷田寛和理事（事務局次長）、長谷川俊夫理事 

中上ほなみ理事（事務局長）、濵田佳祐副理事長 

山田登志夫副理事長（※） 

・欠席委任 ２名 森崎秀昭理事（※）、小林泉理事（※） （2人とも山田理事に委任）  

・欠席者  １名 永川智晴理事   

監事 なし 

4. 理事定足数の確認 

理事総数9名 定足数5名  出席者6名 欠席委任2名 欠席者1名  

以上定足数を満たしており理事会は有効に成立した。 

5. 議事 

（１）審議事項 

① 第１号議案 『JDBAの問題事案に関する調査について』 

② 第２号議案 『男子日本代表スタッフの決定と発表について』 

③ 第３号議案 『女子日本代表スタッフの決定と発表について』 

④ 第４号議案 『2025年度臨時総会開催について』 

‘ （２）報告事項 

① 桂司法書士に対する依頼の見積りと支出について 

② 協会の変更登記の進捗状況について 

 

６ 議事録署名人について 

理事の中から議事録署名人として長谷川俊夫理事と濵田佳祐理事の２名の提案があり、これ

を諮ったところ、全会一致で承認された。 

 

７.  議事の経過の概要及び議決の結果 

定款に則り、上記のとおり定足数に足りる出席があったので、佐知樹一郎理事長が議長とな

り議案の審議及び事項報告に入った。 

 

（１）審議事項 

【第１号議案】 JDBAの問題事案に関する調査について 

長谷川俊夫理事から上記の議案について説明があり、佐知樹一郎理事長より中立理事に事

前共有した事案リストの確認が行われ、山田登志夫理事から３中立理事の意見として次のよ

うなことが述べられた。 

・中立理事が行う調査として、残された中立理事の残任期間中にリスト全部を調査すること

は困難である。 

・その上で、パワハラ問題にのみ焦点を当てて調査をする。 



『パワハラ問題にのみ焦点を当てて調査をする』ことについて慎重討議を行った。 

議長が議場に裁決を諮ったところ、全員賛成し可決されたことを本会にて確認した。 

 

【第２号議案】 男子日本代表スタッフの決定と発表について 

 谷田寛和理事から佐知樹一郎理事長と中上ほなみ理事より提出された男子スタッフ案と、森崎

秀昭理事及び小林泉理事からのコメントをもとに、公平性・客観性ある合理的な判断が行えるよ

う再度８理事が集い選考について慎重討議することとし、本議題については保留とすることが説

明された。 

それに伴い、3月15日と16日の合宿のあり方について確認と協議を行った。 

議長が議場に裁決を諮ったところ、全員賛成し保留とすることを本会にて確認した。 

 

【第３号議案】 女子日本代表スタッフの決定と発表について 

 谷田寛和理事から女子日本代表スタッフの選考について説明があり、各ポジションについて、

それぞれ必要な人数と同数の立候補があり、その他推薦もなかったことから、各候補者に関して、

それぞれが立候補した役職に就任することについて審議した結果、立候補された通りの役職にて

採用することとし、スタッフ選考について以下のとおり、議長が議場にそれぞれの裁決を諮った。 

・チームリーダー：会田孝行氏 の選任について承認を諮ったところ、全員の賛成で可決した。 

・監督：坂本知加良氏 の選任について承認を諮ったところ、全員の賛成で可決した。 

・アシスタントコーチ：緒方紗織氏 の選任について承認を諮ったところ、全員の賛成で可決し

た。 

・スキルコーチ：伊藤丈泰氏 の選任について承認を諮ったところ、全員の賛成で可決した。 

・マネージャー：山田倫子氏 の選任について承認を諮ったところ、全員の賛成で可決した。 

・トレーナー：中嶌愛氏 の選任について承認を諮ったところ、全員の賛成で可決した。 

 

これにより、今後、谷田寛和理事から各スタッフに対し、東京デフリンピック大会期間中に休

みが取れるかの確認を行うとともに、本理事会議事録の協会ホームページアップ後に、それぞれ

のスタッフに対し代表決定通知書の送付と契約手続き等を行うこととした。 

 

【第４号議案】 2025年度臨時総会開催について 

 佐知樹一郎理事長から上記の議案について説明があり、山田登志夫理事より臨時総会開催では

なく、2024年7月14日に会員に対して行った説明会と同じように、第１議案についてとその他に

ついての説明会又は報告会を実施する方向としてはどうかとの提案があり、慎重討議を行った。 

審議の結果、臨時総会開催の議案から説明会又は報告会を実施する方向として進めることとし、

実施日については今後の定例MTGまたは臨時理事会を開き調整するものとする議案に変更した。 

議長が議場に裁決を諮ったところ、全員賛成し可決されたことを本会にて確認した。 

 

   （２） 報告事項 

① 桂司法書士に対する依頼の見積りと支出について 

谷田寛和理事から、上記について谷田寛和理事が改めて桂司法書士に支払期日について確

認を行った上で手続きを進めるとの報告があった。 

② 協会の変更登記の進捗状況について 

中上ほなみ理事から、今後、森崎秀昭理事より必要書類が届き次第、桂司法書士に郵送手配

をとる旨、また、篠原雅哉氏、永川智晴理事の提出書類については篠原雅哉氏が対応し、すで



に桂司法書士に郵送済である旨の報告があった。 

 

 以上をもって本日の議案全部の審議を終了し、議長は閉会を宣し22時30分に散会した。 

 

  

 

以上の決議を明確にするため、議長及び議事録署名人は以下に記名押印する。 

 

 

      2025年（令和７年）   月   日 

 

 

特定非営利活動法人日本デフバスケットボール協会 

2025年 第１回臨時理事会 

 

 

 

              議長  

 

 

 

 

              議事録署名人 

 

 

 

 

              議事録署名人  

 

 


